

23 de enero de 2026

La Fundación de Investigación HM Hospitales y Organon firman un acuerdo para impulsar la formación continuada en Cardiología

- Esta alianza establece un marco de colaboración para impulsar la formación continuada y la actualización científica de los profesionales sanitarios en el ámbito de la cardiología y se enmarca en la estrategia de HM Hospitales de integrar asistencia, docencia e investigación como pilares de su modelo sanitario
- La colaboración se desarrolla desde un enfoque de salud más eficaz y equitativo, que incorpora una mirada integral sobre los factores biológicos, sociales y estructurales que influyen en el bienestar de las personas, con especial atención a la salud femenina.
- El primer proyecto del convenio será el ciclo de webinars “Cardiología al Día”, impulsado por el Centro Integral de Enfermedades Cardiovasculares HM CIEC, orientado a la actualización clínica y al intercambio de conocimiento entre especialistas, con el objetivo de reforzar la excelencia asistencial

Las enfermedades cardiovasculares, y en particular el infarto, constituyen la primera causa de mortalidad en la población femenina, lo que pone de relieve la necesidad de profundizar en el conocimiento de cómo se manifiestan y evolucionan estas patologías en las mujeres, con el fin de reducir su impacto. Las diferencias en salud entre mujeres y hombres se extienden también a otras muchas enfermedades, y pueden dar lugar a retrasos en el diagnóstico y en el inicio de los tratamientos, con las consecuencias clínicas que ello conlleva. Este contexto subraya la importancia de impulsar una mayor investigación y formación, así como de incorporar una mirada específica que tenga en cuenta las particularidades y necesidades sanitarias de la salud femenina.

En línea con este objetivo, la Fundación de Investigación HM Hospitales (FiHM) y la compañía farmacéutica Organon han suscrito un acuerdo de colaboración orientado a contribuir a un modelo de salud más eficaz y equitativo, integrando una mirada más completa sobre los factores que influyen en el bienestar de las personas, no solo desde el punto de vista clínico, sino también atendiendo al impacto de variables biológicas, sociales y estructurales. En este marco, el acuerdo tiene como objetivo reforzar la formación continuada y la actualización

científica de los profesionales sanitarios en el ámbito de la cardiología, como palanca clave para mejorar la práctica clínica y la calidad asistencial.

Este convenio establece un marco de cooperación para el desarrollo de actividades científicas orientadas a la actualización médica en cardiología, con el objetivo de reforzar el conocimiento clínico, compartir buenas prácticas y contribuir a una atención cada vez más rigurosa y basada en la evidencia científica. En este contexto, el primer proyecto que se pondrá en marcha será el ciclo de webinars “*Cardiología al Día*”, desarrollado por el Centro Integral de Enfermedades Cardiovasculares HM CIEC, que permitirá a los profesionales acceder a contenidos actualizados, fomentar el intercambio de conocimiento y avanzar hacia un abordaje homogéneo y de calidad en la atención cardiovascular.

“Coordinar esfuerzos e impulsar la salud con perspectiva son algunas de las mejores estrategias para lograr nuevos avances en nuestro propósito de mejorar la salud de las mujeres, ha expresado Juan Vera, director general de Organon en España”. “Este año celebraremos nuestro quinto aniversario y en estos cinco años hemos buscado diferentes formas de promover una nueva mirada a la salud de las mujeres, a través de la investigación, de la formación y de la concienciación de la sociedad, siempre contando con los agentes más importantes del sector, como es en este caso el Grupo HM Hospitales, uno de los grupos hospitalarios más importantes de España”.

Por su parte, el presidente de HM Hospitales, Juan Abarca Cidón, ha destacado que “la formación médica y la actualización científica permanente son pilares fundamentales de nuestro modelo asistencial”. Asimismo, ha subrayado que “este acuerdo refuerza nuestra estrategia de integrar asistencia, docencia e investigación para seguir avanzando en una atención sanitaria de excelencia, siempre orientada a ofrecer el mayor valor posible a los pacientes”.

Tanto el presidente de HM Hospitales como el director general de Organon coinciden en señalar que, para superar las brechas existentes en investigación, formación y atención sanitaria con foco en la salud integral de la mujer, se necesitan esfuerzos conjuntos que marquen la diferencia en la práctica clínica real.

La compañía farmacéutica Organon ha sido pionera en sensibilizar sobre el impacto que tienen las diferencias de salud entre mujeres y hombres, que causan, entre otros efectos, retrasos diagnósticos en más de 700 enfermedades según las investigaciones científicas¹.

Con este convenio, la Fundación de Investigación HM Hospitales consolida su papel como motor de iniciativas formativas y científicas, promoviendo la incorporación del conocimiento a la práctica clínica diaria y favoreciendo una medicina basada en la evidencia, la especialización y la mejora continua.

Fundación de Investigación HM Hospitales

La Fundación de Investigación HM Hospitales es una entidad sin ánimo de lucro, constituida en el año 2003 con el objetivo fundamental de liderar una I+D biosanitaria, en el marco de la investigación traslacional, que beneficie de forma directa al paciente y a la sociedad general, tanto en el tratamiento de las enfermedades como en el cuidado de la salud, con el objetivo de hacer realidad la Medicina Personalizada.

Asimismo, pretende lograr la excelencia en la asistencia sanitaria, con un claro compromiso social, educativo y de promoción de la investigación traslacional, para que los avances científicos, en tecnología e investigación, se puedan aplicar de forma rápida y directa a los pacientes.

Desde sus inicios promueve, financia y lidera proyectos de investigación en los que médicos e investigadores intentan resolver problemas asistenciales del día a día, con un beneficio directo para los pacientes, promoviendo una Medicina basada en la evidencia científica personalizada.

Asimismo, con un claro compromiso social, además de llevar a cabo diversos proyectos sociosanitarios, promueve la divulgación científica y la educación sanitaria, organizando foros científicos y editando monografías divulgativas y educativas.

Departamento de Comunicación HM Hospitales

Sonsoles Pérez González

 667 184 600



 sperezgonzalez@mhospitales.com

 www.mhospitales.com

Departamento de Comunicación HM Hospitales

Sonsoles Pérez González

 914 444 244 ext.167

 667 184 600

 sperezgonzalez@mhospitales.com

 www.mhospitales.com

ⁱ Study: Across Diseases, Women Are Diagnosed Later Than Men – University of Copenhagen